

les semences de toutes les vertus, "de planter dans son jardin ces petits rejetons qui font les délices de Jésus-Christ, de les cultiver, de les arroser, et d'en faire l'ornement du parterre de l'Époux."

En cette dernière année du XIX<sup>e</sup> siècle qui expire, un nouvel astre brille d'un éclat particulier au firmament de l'Église; Léon XIII a nimbé de l'auréole des Saints le front glorieux de Jean-Baptiste de la Salle, grand éducateur populaire. De toutes les plages de l'univers, s'est élevé un concert de louanges en l'honneur du nouveau Saint. Dans ce concert, Québec ne pouvait manquer de faire entendre sa note, une note puissante, une note digne de la cité qui perpétue si bien les traditions de vertu, de loyauté et d'honneur chevaleresque de la France de ses ancêtres, de la France qui a fourni à l'Église, les Charlemagne, les saint Bernard, les saint Louis, les Jeanne d'Arc, les de la Salle, etc., etc.

En effet, tout a contribué à donner un éclat incomparable aux fêtes du *Triduum*, ordonné pour les 6, 7 et 8 décembre dernier: le mandement de Mgr l'Archevêque; la magnificence des décorations de toutes les églises de la ville; la pompe des cérémonies religieuses présidées successivement par les hauts dignitaires ecclésiastiques; la beauté des chants sacrés; la nombreuse assistance des fidèles et des élèves; enfin, la belle température dont on a été favorisé durant ces trois jours.

Nous ne pouvons entrer dans les détails d'un programme bien rempli que nous avons déjà eu l'occasion de publier dans l'un de nos précédents numéros.

Durant les deux premiers jours du *Triduum*, le pain de la parole de vérité a été rompu quatre fois en faveur du jeune âge: le R. P. Drouet, O. M. I., à Saint-Sauveur; M. l'abbé Morissette, à Saint-Jean-Baptiste; Messire Geo. Miville, à Saint-Roch, et le R. P. Delargy, C. SS. R., à Saint-Patrice. Tous ont su captiver vivement leur auditoire en étudiant, sous divers aspects, l'apôtre de la jeunesse, saint Jean-Baptiste de la Salle, pour en tirer des leçons pratiques appropriées surtout à l'âge où l'on fréquente les classes, ou à la vie qu'il faudra mener à la fin des études.

Jedi, premier jour du *Triduum*, à 9½ hrs, une messe solennelle était célébrée à Saint-Sauveur par Mgr C.-O. Gagnon, avec diacre et sous-diacre.